



Weg vom Alkohol, hin zu Gott



© Lizenzfrei

Am Sonntag, 24. März, veranstaltet das Korps Solothurn einen Brunch-Gottesdienst mit Jakob Wampfler.

Der Heilssoldat aus dem Korps Thun erzählt aus seinem Leben, welches vom Wirtshaus übers Bundeshaus bis hin ins Passantenheim verlief - Thema seiner beiden Bücher. In jüngeren Jahren hatte Wampfler mit schweren Alkohol- und Drogenproben zu kämpfen, wurde aber nach vielen Rückfällen 1999 endgültig frei durch den Glauben an Jesus Christus.

Brunch-Gottesdienst: [Heilsarmee Solothurn](#), Zuchwilerstrasse 56, 4500 Solothurn, Sonntag, 24. März, 9.30 Uhr

[Download Flyer](#)

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

21.3.2019